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Para los que han seguido las noticias, nos estamos anotando importantes victorias. El 
enemigo estaba planeando la audiencia y otros juicios de Fauci, durante sus altas 
vacaciones.

Fauci interrogado sobre la financiación/creación del virus -

https://youtu.be/vsDzAjwfr0w?t=3368

La situación se ha ido realmente al traste con todo esto. Desde el principio, parecía un 
muy  buen  montaje.  La  pandemia  global,  mantener  los  medios  de  comunicación, 
censurar Internet, convertir Occidente en una distopía comunista, mantener a Israel 
en el centro, lo que sea.

A  medida  que  la  situación  se  manifestó,  la  mayor  parte  de  ella  está  siendo 
activamente y capa por capa desmantelada y contraproducente. Todavía no hemos 
llegado a  la  manifestación  completa  de  esto.  Pero  lo  estaremos en los  próximos 
años...

Para la gente común, esto puede parecer otra coincidencia en la red de consistentes 
coincidencias judias. Según ellos, que su vida haya cambiado tan drásticamente en 
los últimos años, fue una "coincidencia" o algo por el estilo. Eso es en este punto solo 
un propósito, auto infligido, disonancia cognitiva.

O el resultado de literalmente no investigar nada en absoluto. Generalmente la gente 
sin conocimientos ni preguntas tiene mucha audacia. Nunca falla uno al hablar con un 
PNJ y ver lo emocionalmente insistentes que son en el hecho de que todo esto es 
bonito, y que se va "con nuestra segunda dosis". Ahora, ya se les está preparando 
para la 3ª, 4ª dosis.

https://ancient-forums.com/index.php?threads/big-victory-fauci-exposed-as-proponent-to-the-global-pandemic.62472/
https://youtu.be/vsDzAjwfr0w?t=3368


Mucha gente tampoco lo entiende: Por encima de esta situación, la economía mundial 
está siendo remodelada. Es decir, a excepción de los billones que fueron literalmente 
impresos de la nada para "Combatir" esto. Eso es mucho dinero, más de lo que la 
gente puede siquiera comprender.

Al mismo ritmo, Occidente está sufriendo "Escasez" durante esto. Parte de esto, es 
debido al "Cambio Climático", que fue reforzado por los cambios y la escasez que se 
crearon durante la Pandemia. Muchos no lo entienden, pero todo este circo judío que 
hemos estado haciendo en los últimos 2 años, está a punto de llegar a la humanidad 
y afectar la vida humana con una venganza.

Agradablemente, judíos como Fauci insistirán en que se continúe con esta situación 
condenatoria. No tienen ningún problema por muy desenfrenado que vaya todo. 3 
máscaras en la  cara,  curas ineficaces para el  Co-Vid generado en el  laboratorio, 
impresión infinita de dinero y por lo tanto inflación, o la próxima década con seres 
humanos  literalmente  sometidos  a  violaciones  constantes  de  las  libertades  por 
tonterías literales - todo ello sería estupendo para ellos.

Cómo se reflejará toda esta situación en los bolsillos de la gente, es que el coste de la 
vida en muchos países podría subir muy alto - esto significa que habrá mucha hambre 
en todo el mundo. La primera oleada afectará a cientos de millones de personas.

En la mente del enemigo y otros duendes relacionados, ya que son judíos, causar una 
situación tan grande globalmente incapacitante y confusa es natural  -  más aún lo 
perciben  como  una  situación  de  la  que  sacar  provecho.  No  les  importan  las 
consecuencias de esto. Personas como Fauci no tienen conciencia, y no se sienten 
relacionados con el pueblo, ni son parte del pueblo. Sí, afectarían a todo el globo si 
fuera necesario, para estafar a todos y lucrarse a costa de todos. Globalmente. Les 
importaría una mierda. Ellos estrellarán esta mierda sin sobrevivientes si se les deja, 
siempre y cuando su tierra ancestral de mierda de Israel sobreviva. Y la razón por la 
que estamos reunidos aquí es para hacer la guerra psíquica con los poderes de los 
Dioses, para detener esto. Todo ha ido demasiado lejos. Y ahora como ellos quieren 
que llegue tan lejos, los RTR lo llevaran a un estado de confusión, para que no sea 
así.

Para ir directamente a los hechos sin tener que explicar todo a los PNJ dormidos de 
nuevo, la razón por la que ponen estos eventos importantes en sus fiestas judías es 
porque quieren imponer su agenda en estos días festivos donde tienen la máxima 
energía y poder.



}En este caso, querían rescatar a Fauci y protegerlo de una caída.

Por  supuesto,  Facebook,  Twitter,  Instagram,  y  todos  los  medios  de  comunicación 
judíos,  están  cubriendo  esto  para  su  campeón.  Pero  la  realidad  es  que  se  ha 
descubierto  que  mintió  al  Congreso.  Mientras  que  las  posibilidades  son  que  el 
pantano protegerá a su amigo duende, esto es una buena cosa para mostrar a las 
masas en lo que respecta a toda esta terrible experiencia y cómo las raíces de esta 
van mucho más profundo y más oscuro.

Cuando esta situación es inspeccionada lógicamente, nada de esto tiene sentido. No 
se destruye una sociedad por una situación como ésta.

No hace falta ir más lejos sobre a qué raza pertenece Fauci, sino su rostro.

 
Es claramente de ascendencia judía. Salvo esto, ha sido una persona muy corrupta 
durante  mucho  tiempo.  Para  aquellos  que  no  lo  sepan,  Fauci  también  ayudó  a 
propagar la epidemia del SIDA hace algunas décadas, porque de nuevo, promovió e 
impuso a propósito una pista falsa sobre lo que causa, previene o finalmente curaría 
el SIDA.

¿Qué pasó cuando el sida era rampante?

Bueno, los que estaban en el poder creían directamente a Fauci y a otros, se rehuía a 
los científicos y se censuraba a la gente, como se hace hoy en día. Se promovió la 
búsqueda de una cura falsa llamada "AZT", que en realidad no ayudó a curar el sida 
ni a mantenerlo a raya. En cualquier caso, la retórica se imponía con violencia. Como 
la enfermedad tenía que ver sobre todo con los homosexuales en aquella época, 
decidieron ir a por todas con las mentiras sin importarles el coste.}

Lo que está sucediendo hoy en día, es muy paralelo a esta situación. Puedes ver un 
video sobre esto aqui, o buscar mas en internet:

https://www.youtube.com/watch?v=J0UTqngnsuY 

Sin embargo, esta vez es global,  e involucra a todo el mundo. Se está abusando 
activamente de cientos de millones de personas para que tomen decisiones médicas, 
se engaña y se miente a todos los habitantes del planeta con respecto al origen del 

https://www.youtube.com/watch?v=J0UTqngnsuY


virus.

A quien discrepa o tiene cualquier otra estimación, como ocurrió con el SIDA y el AZT, 
se le llama charlatán científico. Mientras tanto, como en el caso del AZT y el SIDA, se 
invierten miles de millones en la nada o en tratamientos que no funcionarán [en este 
caso una vacuna] y se culpa a todo el mundo menos a los responsables de crear 
esto, por no hablar de que intentan escapar a la justicia por dirigir literalmente a todo 
el  mundo  en  la  dirección  de  curar  un  virus  creado  por  el  hombre  mediante  una 
tecnología de vacunación fraudulenta e ineficaz.

Mucha gente piensa que estas situaciones no se han dado nunca, pero sí se han 
dado.

Un ejemplo es la situación del sida. Pero éstas eran regionales y no tenían tanto 
alcance como ahora. Ya que en aquel entonces, los que estaban detrás planeando 
utilizar la situación de Co-Vid o una situación similar para una remodelación global, no 
estaban realmente a este nivel todavía.

Hoy  en  día,  lo  han  estado.  La  Gripe  Porcina  fue  también  otra  enfermedad,  que 
movilizó  a  los  países  globalmente  en  una  reacción.  Sin  embargo,  esta  vez,  los 
Globalistas [Judíos] querían jugar de esta manera más fuerte, y tenían los objetivos y 
aspiraciones necesarias en su lugar.

De  todo  lo  que  ocurría,  Fauci  se  alejaba  literalmente  sin  tener  que  dar  ninguna 
explicación.

Esta vez, la información ha salido a la luz, y está claro que han creado el virus con 
comunistas chinos en un laboratorio literalmente de mierda en Wuhan. Los correos 
electrónicos revelan que los científicos implicados, y el propio Fauci, sabían que el 
virus estaba suelto por ahí.

En  cuanto  a  lo  que  los  científicos  "estadounidenses"  están  haciendo  literalmente 
creando virus con la financiación de Billy Gates, de todos los lugares, en la China 
comunista, que es el país que surge como enemigo de los Estados Unidos, se podría 
hablar fácilmente de alta traición. Ciertamente podemos argumentar que esto era para 
fines científicos, pero de todos los lugares, ¿por qué se hizo esto en un agujero de 
mierda de un laboratorio en Wuhan? es una pregunta alarmante.



Entonces ellos dicen, está bien, está bien, dejamos un virus del Instituto de Virología 
de Wuhan fuera.

Ahora por favor vayan a hacer esta vacuna que les mandamos, para resolverlo. La 
gente hace esto y luego les dicen legítimamente que sigan vacunando porque nada 
va a resolver la situación.

Todo el mundo con una mente funcional aquí, realmente debe mirar esta situación por 
lo que es. La gente tiene que levantarse y detener esta locura. ¿Cuánto más podría 
empeorar?

Piensa en esto por un segundo. Todo Occidente perdió 2 años de su vida, casi todos 
sus  derechos,  millones quedaron en la  indigencia,  la  economía se  vio  forzada al 
colapso,  bastantes  murieron,  simplemente  porque  el  duende  judío  Fauci  estaba 
jugando con virus, que casualmente fueron lanzados exactamente después de que 
los poderes fácticos hayan declarado su agenda del "Nuevo Mundo" para la próxima 
década.

No hace falta decir que quien piense que esto es una coincidencia, simplemente está 
en disonancia cognitiva activa. Hay que poner fin a estas cosas.

Para empezar, la realidad de que esto fue creado fue disputada y la gente que dijo 
que pudo haber sido fue llamada loca. Ahora, son las pruebas las que apuntan a que 
esto fue creado. Pronto, habrá que tachar de dementes a quienes crean que surgió 
"de forma natural".

Entonces, ¿quizás será una locura que la gente realmente tolere estas cosas y les dé 
un "pase" constante cada vez que algo así ocurra?

Ahora, la humanidad será torturada como resultado.

Esto no es algo que haya ocurrido por "casualidad". Ha sido causado, extendido, y es 
hecho  mucho  peor  de  lo  que  sería  por  actores  activos  en  la  política  global,  y 
principalmente, un fuerte núcleo de Globalistas y Judíos.

Por supuesto,  aquí  vamos: Los judíos se están aprovechando al  máximo de esta 
situación que los judíos han provocado, como siempre, a costa del pueblo.



Otra cosa que mucha gente no sabe, es que Pfizer e Israel tienen un acuerdo [entre 
Pfizer y el país de Israel] para proporcionar datos con respecto a la vacunación. En 
este acuerdo, hay cláusulas que mencionan dos categorías de vacunas... Una es un 
placebo, un blanco total. La otra es la vacuna real. Dadas las cifras de infecciones en 
Israel [podrían mentir], podríamos suponer lo siguiente:

1. O bien la vacuna es un blanco total e inútil para detener la propagación de este 
virus

2. La vacuna no puede detener la aparición o transformación del virus [porque todo el 
mundo se está infectando]

3. O que... Israel está literalmente falseando datos.

4. O más exactamente, que en Israel están administrando literalmente las vacunas 
placebo.

¿O incluso todo lo anterior?

El acuerdo Israel-Pfizer: 

https://www.jpost.com/health-science/israel-to-sign-agreement-for-millions-more-
pfizer-vaccines-665621 

Para una serie de artículos sobre el tema: 

https://duckduckgo.com/?q=Israel+pfizer+data+agreement&t=newext&atb=v286-
5&ia=web 

Una  vacuna  que  no  provoca  ninguna  inoculación  difícilmente  puede  llamarse  o 
etiquetarse como vacuna.

La idea que subyace a la vacunación es la inmunidad permanente de un individuo. 
Esta vacuna no causa nada de esto.

Todo esto tampoco es una mala noticia,  ya que significa que lo mismo ocurre en 
muchos otros lugares del mundo. Si uno se ve obligado a vacunarse, podría hacer un 
pequeño trabajo para caer en la  dosis  placebo.  Parece que muchas son placebo 
literal. En este caso, uno literalmente no sentirá nada en absoluto si lo hace.

https://duckduckgo.com/?q=Israel+pfizer+data+agreement&t=newext&atb=v286-5&ia=web
https://duckduckgo.com/?q=Israel+pfizer+data+agreement&t=newext&atb=v286-5&ia=web
https://www.jpost.com/health-science/israel-to-sign-agreement-for-millions-more-pfizer-vaccines-665621
https://www.jpost.com/health-science/israel-to-sign-agreement-for-millions-more-pfizer-vaccines-665621


En cualquier caso, muchas Naciones, siguiendo esta esquizofrenia generalizada [y 
porque el JWO quiere imponerse], van a seguir esta retórica hasta el final. Muchas 
Naciones ya han hecho acuerdos con Pfizer para seguir administrando más y más de 
esto.  Los gobiernos también están claramente mintiendo sobre todo,  se niegan a 
asumir  cualquier  responsabilidad,  y  por  supuesto  serán forzados por  el  "Pequeño 
Israel" a seguir estos dictados.

Para aquellos que no lo saben, Israel está gobernado por Plutón. Plutón es el planeta 
pequeño. En la Cábala judía, los judíos son sinónimo de la luna. La forma en que 
controlan y afectan al mundo es a través de la manipulación, conspiraciones, mentiras 
y  engaños.  No  pueden  dirigir  el  mundo  directamente.  Todo  esto  se  refleja,  por 
supuesto, en esta situación.

El mierdecilla de Israel, y un duende judío, con unos cuantos globalistas más, están 
jodiendo literalmente a todo el mundo occidental.

Esto puede sonar incomprensible, pero con la cantidad de insidiosa conspiración que 
hay  aquí  y  en  general,  es  muy  posible.  Todo  "Occidente"  está  siendo  forzado  a 
derrumbarse hasta sus cimientos por toda esta farsa.

Sin  embargo,  esto  es  lo  que  los  judios  no  pueden  soportar:  Ser  expuestos  y 
revelados. Y esto esta en su punto mas alto. Cuanto más impongan esta agenda, más 
evolucionarán los elementos pensantes de este planeta, y entonces, todo se volverá 
en su contra.

La magnitud de esta mentira, la violencia que ha traído en vidas humanas en todo el 
mundo,  todo  esto,  está  preparando  el  terreno  como  un  principio  del  fin  para  el 
enemigo. Ocurrirá lentamente, y ocurrirá cuando la gente comprenda cómo han sido 
estafados y utilizados como cerdos.

Estos individuos que hicieron este virus han sido expuestos,  y la gente de buena 
conciencia los ha expuesto de ser los creadores de esta "pandemia". Por si  fuera 
poco,  han  decidido  capitalizar  con  tratamientos  falsos  y  vacunas  en  su  mayoría 
ineficaces.

Les hemos perjudicado mucho con esta situación.



Todos aquí tienen la visión más completa de la situación, nada de esto es realmente 
solamente  una  pandemia,  ni  este  es  solamente  el  tema  de  enfoque.  Estamos 
exponiendo y desmantelando espiritualmente a todo el enemigo, no sólo sus agendas 
particulares. Pero a medida que se desmoronan, estas cosas se van a manifestar 
fuertemente  y  cada  uno  de  sus  engaños  y  patrañas  desmantelados  por  derecho 
propio.

Claramente también, han fracasado en imponer el recorrido completo de sus mentiras 
a largo plazo, y todo se está derrumbando y cayendo sobre ellos. Los gobiernos, por 
supuesto, no lo admitirán, y muchos insistirán en el camino de los errores. De hecho, 
esto es exactamente lo que debería ocurrir, para que la gente de todo el mundo se 
desilusione por completo ante esta realidad.

Debemos  insistir  en  hacer  las  RTR's,  porque  su  fundamento  espiritual  tiene  que 
quebrarse completamente. Entonces serán llevados ante la justicia completa. 


